



インスピレーションになろう

2018～2019年 国際ロータリー 第2620地区 静岡第4グループ

焼津ロータリークラブ会報

会長テーマ「温かさが伝わる距離の奉仕を！」

会長 浅原 博

会長エレクト 鈴木 啓央

例会日/毎週木曜日12:30～13:30

例会場/焼津グランドホテル

幹事 清水 誠一

副幹事 塩川 彰

事務所/静岡県焼津市三ヶ名1671番地 ヤマキンビル302号室

第2819回(第9回) 例会

平成30年9月6日(木)12:30～

司会 塩川 彰 副幹事

ソングリーダー 親睦活動委員会 豊島 恒之 君 ♪奉仕の理想

四つのテスト 職業奉仕委員会 藤島 祥人 君

ゲスト 焼津市水産教育研究会 岡本 勝広 (おかもと かつひろ) 様



会長挨拶

浅原 博 会長

台風21号が四国、京阪神地方に大きな被害の爪痕を残し日本列島を過ぎ去っていった矢先、今日早朝に、北海道の南部を震源とするマグニチュード7クラスの地震が起きました。いまだ、被害の全貌は見えてきていませんが、大きな被害にならないことを祈っております。

国際ロータリーはシェルターボックスと協力関係にあります。世界で発生した自然災害や人道的危機に直面した地域社会を安定させ、保護し、支援するための緊急シェルターと必要物資を提供するパートナーシップを結んでおります。シェルターボックスは地震、火山活動、洪水、ハリケーン、津波といった自然災害や緊急的人道的危機に援助を提供する国際災害支援団体であり現在、世界に18の関連団体があります、2000年の設立以来、90カ国で発生した200件以上の自然災害や人道的危機に対応し、実に100万人以上の人々に支援を提供してきました。(RI資料より)

日本が自然災害に見舞われた事を機会に、クラブとしてシェルターボックスとRIの協同プロジェクトを認識し奉仕の選択肢として考えて見ては如何でしょうか。



委員会報告

職業奉仕委員会

岡村 延昌 委員長

本日、17時45分から焼津市校長会と語る会が開催されます。ご出席の方は宜しくお願い致します。今回アルコール類はありませんのでお車等でお越しください。食事も軽食が出ます。どうぞよろしくお祈り致します。



同好会・その他報告

グルメ同好会

青島 直久 君

・8月30日、今年度1回目のグルメ同好会を静岡市の「シェ・モンピエール」開催し、15名の方に出席頂きありがとうございました。皆様から好評を頂きました。ランチもあるとのことですが、また皆様ご利用いただければと思います。

・10月4日の例会ですが、ランチバイキングを予定しております。11時30分から12時30分の間に最初に昼食をとっていただき、12時30分から例会スタートとなります。お間違えのないようお願いします。

転勤に伴う退会の挨拶

吉元 義久 君

会社の辞令で9月10日まで静岡工場勤務となり、異動となります。2年半と短い期間でしたが皆様にはたいへんお世話になりました。

次の勤務地は千葉県の船橋になります。船橋ロータリークラブの会員になると思います。

皆様ありがとうございました。



会員のお慶び 藤島 祥人 君

【夫人誕生祝】

中島 忍 君 (美恵子様) (9.8)
福崎 正展 君 (衣見様) (9.13)

【入会記念日】

芳村 正樹 君 (H25.9.12)



出席報告

| | 会員数 | 出席数 | 出席率 | 8月23日 M-UP | 確定 出席率 |
|------|------------|-----|--------|---------------|-----------|
| 9月6日 | 52 (52) | 40名 | 76.92% | 3名 | 80.77% |

メークアップ

村田 昌弘 君 (社会奉仕)
村松 英和 君 (グルメ同好会)
八木 利樹 君 (静岡西ロータリークラブ)

スマイル報告 中山 晃一 君

直前地区幹事 倉嶋 伸康 君

ガバナーエレクト事務所、ガバナー事務所、直前ガバナー事務所と2年2か月事務所を運営してまいりましたが、8月31日をもって事務所を閉鎖致しました。あとは9月8日甲府で開催されます諮問委員会で地区決算書の承認を頂き、現在編集中の最終報告冊子の配布を持って、地区運営に関するすべてを終了します。長い間クラブの皆様にご支援ご協力頂き有難うございました。

中島 忍 君

9月13日焼津市西小川に新店舗「保険クリニック焼津店」をオープンします。益々のご支援をお願いします。

第1回グルメ同好会の様子

8月30日、今年度のグルメ同好会が静岡市の「シェ・モンピエール」で15名の方が参加されました。フランス料理とワインが好評でした。



焼津市校長会と語る会の様子

9月6日17時45分より焼津グランドホテルで軽食しながら焼津市校長会と語る会を開催いたしました。有意義な情報交換になりました。



卓話

卓話者 焼津市水産教育研究会

会長 岡本勝広(おかもと かつひろ) 様

演題「焼津市水産教育研究会について」

焼津市水産教育研究会についてお話を頂きました。目的は焼津市における水産教育の振興をはかるとの事で、構成は焼津市立中学校の教職員、焼津水産高校の教職員が正会員、焼津市小学校の教職員、焼津市教育委員会の職員が準会員となっております。大きく3つの事業として焼津市中学生に対する海事思想の普及、海洋水産に関する調査研究、会員のための研修とのことで、それぞれの詳しい内容をご紹介頂きました。